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令和４年度富士見町教育委員会２月定例会 議事録 

 

日 時  令和５年２月８日（水） 午前９時４０分～午前１２時００分 

場 所  役場２階 旧教育長応接室 

出席者  教育長  矢島俊樹 

教育委員 小林俊一  北原八重子  伊藤成八 

子ども課長（小池美咲） 生涯学習課長（小林直志） 

総務学校教育係長（小林宏充） 

記録者（清水千穂子） 

 

１．開  会 

〈矢島教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和５年２月の定例教育委員会を始

めます。よろしくお願いします。 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

本日の議事日程は次第のとおりです。 

３．付議事項 

[１]議決事項 

・通学区域外就学について（非公開） 

   → 全員一致で可決。 

 ・院内学級退級について（非公開） 

 → 全員一致で可決。 

 

[２]報告事項 

・富士見町放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める条例の概要 

・富士見町家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例一部改正の概 

 要 

・富士見町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定める 

条例一部改正の概要 

 いずれも上位法令改正に伴う改正。懲戒権の削除やバス置き去り事故による安全点

検が主な改正点。利用乳幼児の安全確保を図るため、設備の安全点検や職員の訓練

計画策定義務を追加。また、利用乳幼児の車移動の乗車、降車の際の点呼確認の義

務付け。 

 

（１）教育長より 

① 地域事情を考慮した特別加配等配置校の決定について（非公開） 

 

 

 

 



2 
 

② 南諏校長会報告 

・教育大綱について校長と検討。 

・生徒指導関係 

 中学生の行動範囲が広がっており、甲府方面へも出向いている。 

・西伊豆スキー交流が終了。5,6 年生とも和やかな交流が行われた。 

 

（２）子ども課より〈小池子ども課長〉 

①コミュニティスクール進捗状況報告 

・富士見小の３年生が育てたひまわりから油を収穫、立沢の工場で搾油し瓶詰めを体

験した。これまでの活動を役場でロビー展示するなど、地域に向けて発信している。 
 
③ 園長会報告 
・ボランティア団体の「富士見てしごと組」が入園グッズを作成する。来年度入園児 
の一日入園の際、保護者にチラシを配布し説明した。 

・学校で行われている保護者アンケートを、保育園でも取り入れていく。時期や内容 
等検討し定着させる。 
 

④ 令和 5 年度町予算案について（子ども課関係） 

・家庭子育て補助金制度、子どもの居場所づくり事業、病児・病後児保育事業、信州 

やまほいく補助事業 他 

・コミュニティスクール推進事業、小中学校英語教育 

 ・富士見中学校大規模改修工事設計業務委託 

・学力向上に向けた ICT の活用（小学校デジタル教科書購入、タブレット損害保険、 

GIGA スクール運営支援業務 

・富士見町 結婚～出産～子育てパッケージ事業 

第１子出産祝い金給付事業について、来年度は第２子以降も 10 万円給付、２万円の

オリジナル商品券を配布する。また、子育て応援券発行事業も継続。小学校入学時

には 10 万円をお祝い金として支給する。 

 

⑤ 事業進捗状況について 

・1/27（金）に西伊豆交流が行われた。今年度は５年生が富士見パノラマスキー場で 

そり遊びとゴンドラの体験、６年生が高原スキー場でスキー交流し、初めての試

みが多かったが無事終了した。 

・富士見中大規模改修工事 LED 竣工。来年度設計詳細打ち合わせも進めている。 

 ・子ども家庭相談係への相談は児童相談所が関わるケースもあり、件数は依然として 
減らない。 

 
（３）生涯学習課より〈小林生涯学習課長〉 

①令和 5 年度予算案について 

・男女共同参画推進事業 

・コミュニティ・プラザ、図書館、博物館管理運営費 

・新井戸尻考古館建設事業、町内遺跡発掘調査等事業 

・多目的交流広場維持管理費（需用費、委託料等） 
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・スポーツ活動育成事業、各種スポーツ大会・教室開催事業 

 

②事業進捗状況について 

・コミプラロビーにて書初め大会が行われた。 

・図書館では新春企画としてびっくり科学ショーが行われ、60 名が参加。 

・井戸尻考古館で企画展「富士見町の香炉形土器」が 1/24 から始まった。 

・商工会による小中学生スノーボード体験学習に 30 名が参加。 

 

（４）教育委員の活動報告 

・小林委員 

八ヶ岳定住自立圏共生ビジョン懇談会に出席した。富士見町、原村、北杜市で 30 事

業掲げたうち 6事業達成。残りの 24 事業は新型コロナの影響もあり未達成や中止と

なった。移住定住の促進に力を入れており、今年度中止となった東京発のバスツア

ーはぜひ来年度実施してもらいたいと思う。 

 

［３］検討事項 

（１）教育大綱について 

 ①基本方針 柱１“教育のまち” 

 ・小林委員 

確かな学力を育む教育の推進 

“未来を切りひらく資質・能力を育成する授業の改善”について、第６次総合計画

の指標と照らし合わせ、「他と関わって自らの考えを深め広げる力を育てる」この文

言を追加すると良いのでは。 

 ・伊藤委員 

  教育は知識、技術と心どちらも育てるものだが、「心を育む」ことについての項目 

はあるか。 

→「自己肯定感を高め、豊かな心を育む教育の推進」がこれにあたる。自己はもちろん 

のこと、他者を思いやる心も育てる。 

 

②基本方針 柱２“学び続けるまち”富士見 

・小林委員 

 学習の場づくりにおいて、「人権感覚を磨く学習の場や啓発活動を進める」とあるが、

人権教育は豊かな心を育む重要なものである。生涯学習の一つの項目として位置づ

けるのが良いのでは。 

 

［４］その他 

〈総務学校教育係長〉 

(1)２月～４月行事予定  

(2)令和 4 年度末・令和 5 年度始めの行事日程について 

 

＊次回定例教育委員会 ３月１０日（金）午後１時１０分から  

教育長旧応接室にて 

                           終了 午前１２時００分 


